



6 Pièces

1500 m²

Réf. 83264413

27 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine de 5 chambres avec une vue mer exceptionnelle à louer ! Cette villa neuve offre un luxe inégalé avec des salles de bains en marbre, des ascenseurs, et un parking privé. Située à seulement 10 minutes de la célèbre Croisette de Cannes, elle offre un accès facile à toutes les attractions de la Côte d'Azur. Ne manquez pas cette opportunité unique de vivre dans le confort ultime avec une vue imprenable sur la mer. Réservez dès maintenant pour des vacances inoubliables !

Superb contemporary 5-bedroom villa with exceptional sea views for rent! This new villa offers unparalleled luxury with marble bathrooms, elevators, and private parking. Located just 10 minutes from Cannes' famous Croisette, it offers easy access to all the attractions of the Côte d'Azur. Don't miss this unique opportunity to live in ultimate comfort with breathtaking sea views. Book now for an unforgettable vacation!

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

